



JONQUIERES
St Mappalice

Paroisses Jonquières-Causans



CAUSANS
St Martin

Feuille n°28– Année C
15^{ème} Dimanche du temps ordinaire
13 juillet 2025

Habitué ou de passage, nous allons pour un moment faire communauté... Mais irons-nous jusqu'à nous faire proches, devenir les prochains les uns des autres ? Si nous en avons le désir, la Parole de Dieu de ce dimanche nous y aidera... Elle nous permettra peut-être de faire le pas...

Suivre le Sauveur, c'est voir dans l'autre, dans tout autre, mon prochain, mon frère en Jésus Christ et aller vers lui sans retenue.

Entrée :

1- Si tu dénoues les liens de servitude, si tu libères ton frère enchaîné, la nuit de ton chemin sera lumière de midi (bis), alors de tes mains pourra naître une source, la source qui fait vivre la terre de demain, la source qui fait vivre la terre de Dieu

2- Si tu partages le pain que Dieu te donne, avec celui qui est ta propre chair, la nuit de ton amour sera lumière de midi (bis), alors de ton cœur pourra soudre une eau vive, l'eau vive qui abreuve la terre de demain, l'eau vive qui abreuve la terre de Dieu

3- Si tu détruis ce qui opprime l'homme, si tu relèves ton frère humilié, la nuit de ton combat sera lumière de midi (bis), alors de ton pas pourra renaître une danse, la danse qui invente la terre de demain, la danse qui invente la terre de Dieu.

Confiteor : Je confesse à Dieu tout puissant, je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché en pensée, en paroles, par action et par omission. Oui j'ai vraiment péché. C'est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints, et vous aussi, frères et sœurs, de prier pour moi le Seigneur notre Dieu

Gloire à Dieu : Gloire à Dieu, au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'il aime. Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons, nous te glorifions, nous te rendons grâce, pour ton immense gloire.

Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout puissant. Seigneur Fils unique, Jésus Christ, Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père ;

Toi qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous ; Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière ; Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous. Car toi seul est Saint, Toi seul est Seigneur, toi seul est le Très Haut : Jésus Christ, avec le Saint Esprit dans la gloire de Dieu le Père Amen

Lecture du livre du Deutéronome (Dt 30, 10-14).

Parole du Seigneur, nous rendons grâce à Dieu.

Psaume 18 : Les préceptes du Seigneur sont droits, ils réjouissent le cœur.

Lecture de de la lettre de saint Paul aux Colossiens. (Col 1, 15-20). Le Christ Jésus est l'image du Dieu invisible, le premier-né, avant toute créature : en lui, tout fut créé, dans le ciel et sur la terre. Les êtres visibles et invisibles, Puissances, Principautés, Souverainetés, Dominations, tout est créé par lui et pour lui. Il est avant toute chose, et tout subsiste en lui. Il est aussi la tête du corps, la tête de l'Église : c'est lui le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin qu'il ait en tout la primauté. Car Dieu a jugé bon qu'habite en lui toute plénitude et que tout, par le Christ, lui soit enfin réconcilié, faisant la paix par le sang de sa Croix, la paix pour tous les êtres sur la terre et dans le ciel.

Parole du Seigneur, nous rendons grâce à Dieu.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 10, 25-37). En ce temps-là, un docteur de la Loi se leva et mit Jésus à l'épreuve en disant : « Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? » Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Et comment lis-tu ? » L'autre répondit : « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de toute ton intelligence, et ton prochain comme toi-même.* » Jésus lui dit : « Tu as répondu correctement. Fais ainsi et tu vivras. » Mais lui, voulant se justifier, dit à Jésus : « Et qui est mon prochain ? » Jésus reprit la parole : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé et roué de coups, s'en allèrent, le laissant à moitié mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin ; il le vit et passa de l'autre côté. De même un lévite arriva à cet endroit ; il le vit et passa de l'autre côté. Mais un Samaritain, qui était en route, arriva près de lui ; il le vit et fut saisi de compassion. Il s'approcha, et pansa ses blessures en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin de lui. Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent, et les donna à l'aubergiste, en lui disant : 'Prends soin de lui ; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai.' Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme tombé aux mains des bandits ? » Le docteur de la Loi répondit : « Celui qui a fait preuve de pitié envers lui. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même. »

Acclamons la Parole de Dieu, louange à toi, Seigneur Jésus.

Prière Universelle : En ta bonté, Seigneur, écoute notre appel.

Offertoire : R : L'amour jamais ne passera, l'amour demeurera. L'amour, l'amour seul, la charité jamais ne passera, car Dieu est Amour.

1-Quand j'aurais le don de la science, et connaîtrais tous les mystères, parlerais-je les langues des anges, sans amour Je ne suis rien.

2-Si je donnais mes biens en aumône, si je livrais mon corps aux flammes, si ma foi déplaçait les montagnes, sans amour je ne suis rien.

3-La charité est toujours longanime, ne tient pas compte du , la charité se donne sans, ne cherche pas son avantage.

Communion : Musique

Envoi : R : Que ton règne vienne comme l'aube sur la nuit ! Que ton règne vienne qu'il éclaire et change notre vie !

1-Là où il y a la haine, que surgisse l'amour. Là où il y a le doute, que s'élève un champ de foi !

2-Là où règnent les ténèbres, que paraisse la clarté. Là où cesse l'espérance, que s'élève un chant d'espoir.

Informations

➤ Cette semaine, une rencontre conviviale de l'Association paroissiale en présence du père Marcelin, a projeté la création urgente d'un Conseil économique (3-4 personnes) et d'un Conseil pastoral (5-6 personnes) pour soulager la charge de notre curé et dynamiser nos paroisses Jonquières et Causans.

Le Conseil Economique s'occupe du budget, des petites réparations courantes, des achats, sous l'autorité de notre prêtre.

Le Conseil Pastoral s'occupe de tout ce qui touche aux sacrements, de nos célébrations importantes de l'année, de la pastorale, toujours sous l'autorité de notre curé.

Notre paroisse a besoin de volontaires. Engagez-vous pour le bon fonctionnement de notre communauté ! Merci de contacter Julien.

➤ N'hésitez pas à vous inscrire pour le pèlerinage à Notre Dame du Laus (près de Gap) les 11 et 12 octobre ! Il reste une dizaine de places.

Père Marcelin, tel : 06 73 14 81 99, Mail : bejan.marcelin84@gmail.com

Presbytère, 4 rue du Dr Calmette 84150 Jonquières.

Permanence le vendredi de 14h à 15h30

Mail : laparoisse84150@orange.fr, Site: <https://www.jonquieres.paroisse84.fr>

Semaine du 13 au 20 juillet 2025

Dimanche 13 juillet 15^{ème} Dimanche du temps ordinaire <i>Sainte Mariette</i>	10h30 Messe <i>Int, pour les malades.</i>
Lundi 14 juillet, Saint Camille de Lellis	
Mardi 15 juillet, <i>Saint Bonaventure</i>	8h30 Messe
Mercredi 16 juillet, <i>Bienheureuse Marie du Mont Carmel</i>	8h30 Messe
Jeudi 17 juillet, <i>Sainte Charlotte</i>	8h30 Messe.
Vendredi 18 juillet, <i>Saint Frédéric</i>	8h30 Messe
Samedi 19 juillet , Saint Arsène	
Dimanche 20 juillet 16^{ème} dimanche du temps ordinaire <i>Sainte Marina</i>	10h30 Messe <i>Int : pour les malades,</i>

Samedi 12 Juillet : Baptême de Lenny Le Gruiec

Notre-Dame du Mont-Carmel ou **Notre-Dame du Carmel** est l'une des dénominations données à la Vierge Marie dans l'Église catholique. Ce titre est lié au mont Carmel, en Terre sainte, un nom qui dérive de *Karmel* ou *Al-Karem* et que l'on pourrait traduire par *jardin*. L'ordre du Carmel, fondé au tout début du XIII^e siècle, est à l'origine de cette dévotion. De nombreuses congrégations religieuses fondées ultérieurement sont rattachées aux branches historiques de cet ordre.

La dévotion à la Vierge du Carmel est également liée au scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel qui apparaît à la fin du XIII^e siècle et se répand chez les laïcs au XVI^e siècle. Très vénérée chez les marins, Notre-Dame du Mont-Carmel a été déclarée patronne de plusieurs pays, ainsi que de la marine (militaire) et parfois des troupes armées des pays. Cette dévotion est aussi parfois rattachée à la prière pour les « âmes du purgatoire ».

La fête de Notre-Dame du Mont-Carmel est célébrée le 16 juillet dans l'Église catholique. Cette fête donne lieu, localement, à de grandes processions terrestres voire maritimes, ainsi qu'à des festivités publiques, surtout dans les pays où la Vierge du Carmel a été déclarée « patronne » du pays, des localités, ou de corporations.